

Mujeres más guapas de los Panamericanos de Río de Janeiro

# El voleibol de playa tiene las mejores

◆ EFE Y REDACCIÓN

Río de Janeiro

Si de mujeres guapas se trata, el voleibol de playa se lleva todas las medallas en los Juegos Panamericanos.

Los trajes tan pequeños, y el abdomen perfecto, hacen de las chicas de voleibol las que más suspiros han robado en los días de competencia.



EFE

Viviana Candelas y Mayra Garcíad de México tienen el nombre bien puesto.



EFE

Fabiana Murer es de las más guapas



EFE

Tahesia Harrigan se ve muy bien.



EFE

Larissa Franca y Juliana Silva representan bien la belleza de las brasileñas.



EFE

Nadie se enojó por abrazarlas.